
Villa Belvi - Martinique - Diamant

From 200.0 € / night - 3 bedroom(s) - 2 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Récemment rénovée et décorée avec soin, cette magnifique villa est située dans un quartier résidentiel calme dans la
commune du Diamant. Profitez des 177 m² de la villa lors de votre séjour en famille ou entre amis. 

La villa, classée meublé de tourisme 3* , dispose de :
- 2 chambres avec des lits 160x200 dont une suite parentale avec douche et WC
- 1 chambre équipée de deux lits simples 90x190 cm, pouvant être rapprochés afin de faire un lit de 180 cm. Toutes les
chambres disposent d’un espace de rangement,
- 1 autre salle d'eau 
- 1 pièce de vie ouverte sur la cuisine et donnant accès direct à la terrasse,
- 1 cuisine toute équipée avec ilot central pour partager vos repas,
- 1 une belle terrasse aménagée d'un salon pour vos moments de détente, une table de ping-pong pour les amateurs et d'un
espace repas,
- 1 piscine chauffée de 5m x 3m (sécurisée par une alarme)
- 1 jardin où vous y découvrirez quelques arbres fruitiers (bananiers, manguier et cocotiers)
- 1 espace parking
- 1 barbecue
- 1 douche extérieure solaire

La magnifique ville du Diamant ne manque pas de lieux incontournables à découvrir pendant votre séjour en Martinique ! 

A découvrir à proximité :
- il ne vous faudra que 10 minutes de marche de la villa à la plage d’O’Mullane Bas. Dans le même périmètre, faites-vous
plaisir en vous offrant une randonnée en Buggy à travers les terres, ou une balade en Jet ski,
- pour les amoureux de plongée sous-marine, un centre de plongée est disponible pour explorer les fonds de la baie de
Diamant. 
- pour les plus sportifs, l’ascension du Morne Larcher (3h aller/retour) où vous pourrez admirer la vue panoramique sur la
baie du Diamant et sa plage de 3km. - le front de mer de la ville du Diamant est souvent animé. Vous vous régalerez dans



les différents snacks et restaurants de plage, vous pourrez vous rendre au marché couvert de la commune et découvrir les
fruits et légumes locaux, les épices, liqueurs et punchs faits maison.
- comptez environ 15 minutes de route pour rejoindre les magnifiques plages des Anses d’Arlet, où vous aurez sûrement la
chance de nager avec les tortues et les poissons exotiques. 

Recently renovated and decorated with care, this magnificent villa is located in a quiet residential area in the commune of Le
Diamant. Enjoy the 177 m² of the villa during your stay with family or friends. 

The villa, 3 star rated by the tourist office, has :
- 2 bedrooms with 160x200 beds, one of which is a master suite with shower and WC
- 1 bedroom with two single beds 90x190 cm, which can be brought together to make a 180 cm bed. All bedrooms have a
storage space,
- 1 other shower room 
- 1 living room open to the kitchen and giving direct access to the terrace,
- 1 fully equipped kitchen with central island to share your meals,
- 1 beautiful terrace with a lounge for your relaxation, a ping-pong table for the amateurs and a dining area,
- 1 heated swimming pool of 5m x 3m (secured by an alarm)
- 1 garden where you will discover some fruit trees (banana trees, mango trees and coconut trees)
- 1 parking space
- 1 barbecue
- 1 outdoor solar shower

The magnificent town of Le Diamant has many places to discover during your stay in Martinique! 

To discover nearby:
- it will take you only 10 minutes to walk from the villa to the beach of O'Mullane Bas. In the same area, treat yourself to a
Buggy ride across the land, or a Jet Ski ride,
- For scuba diving enthusiasts, a diving centre is available to explore the depths of Diamond Bay. 
- For the more sporty, the ascent of Morne Larcher (3h round trip) where you can admire the panoramic view of the bay of



Diamant and its 3km long beach. - The waterfront of the town of Le Diamant is often animated. You will enjoy the various
snack bars and beach restaurants, you can go to the covered market of the town and discover the local fruits and
vegetables, spices, liqueurs and homemade punches.
- It's about a 15-minute drive to the beautiful beaches of Anses d'Arlet, where you'll surely have the chance to swim with
turtles and exotic fish. 



Caractéristiques / Features

 177 m2 /  6 traveler(s) /  3 bedroom(s) /  2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Air conditioner  Iron  Oven  Dishwasher

 Washing machine  Espresso machine  Microwave  Parking

 Swimming pool  TV  Wifi  Hair dryer

 Household linen  Crib  Vacuum cleaner  BBQ charcoal  Kettle  Filter coffee maker  Baby chair  Water tank  Smoke detectors  Outdoor shower  Toaster  Garden  Beach towels  Towels  Ping-pong table  Hammock  Single-story accommodation Wine glasses



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


